



Pièces	6 Pièces
Superficie	181 m²
Référence	84040777
Prix	703 500 €

Fayence

Maison à vendre (83440)

Découvrez l'élégance et le raffinement incarnés dans cette villa de belle construction où chaque détail a été soigneusement pensé pour offrir un cadre de vie incomparable. Ses 4 chambres spacieuses dont deux de plain pied comprennent leurs propre salle d'eau. Cette villa offre de beaux espaces pour accueillir une famille. Son terrain d'environ 3000m2 est agrémenté de beau cyprès et de mimosas et d'une belle piscine à Débordement. Le garage est spacieux et permet de garer une voiture en toute sécurité. L'environnement est au calme et sans vis à vis, cette villa vous attend. Contactez Mélanie ...

Discover the elegance and refinement of this beautifully constructed villa where every detail has been carefully considered to offer an incomparable living environment. Its 4 spacious bedrooms, including two on the ground floor, each come with their own bathroom. This villa offers ample space to accommodate a family. Its approximately 3000m² plot is adorned with beautiful cypress and mimosa trees and features a lovely infinity pool. The garage is spacious and provides secure parking for one car. The surroundings are peaceful and private, making this villa an inviting retreat. Contactez ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

